

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de noviembre de 2015.

### ENTREGAN AVES DE POSTURA A 8 MIL FAMILIAS PARA FORTALECER SU ECONOMÍA

\*En tres años, los tres órdenes de gobierno repartieron 80 mil ejemplares para la producción y consumo de huevo y carne

En tres años, el Gobierno de Ecatepec, en coordinación con los gobiernos federal y estatal, entregó 80 mil aves de postura a familias vulnerables de la localidad, como parte de la estrategia Cruzada Nacional Contra el Hambre que busca prevenir desnutrición y contribuir con la economía de la ciudadanía.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que la entrega de los más de 8 mil paquetes -que contienen 10 pollos cada uno-, permite la inclusión en el sector productivo, además de coadyuvar a una buena alimentación con productos nutritivos y sin costo.

“La alimentación es una necesidad básica para tener buena salud, ya que la adecuada nutrición promueve un mejor desempeño físico y mental en el desarrollo de los niños y en la productividad de los hombres, por lo que como gobierno impulsamos esta estrategia en favor de los que más lo necesitan” dijo el edil.

Señaló que los paquetes de pollos están conformados por 8 hembras y dos machos, que al alcanzar su madurez, pueden lograr poner en promedio 16 kilogramos de huevo por mes.

Explicó que el objetivo es impulsar actividades agropecuarias y la comercialización de productos de primera necesidad, además de promover el desarrollo autosustentable de los más de 32 mil habitantes que fueron beneficiados.

Díaz Hernández destacó que como parte de la alimentación balanceada que requieren principalmente los niños, los abuelitos y las mujeres embarazadas o en etapa de lactancia, estos productos les brindan nutrientes como proteínas, potasio, calcio, vitaminas y carbohidratos.

Dijo que con este programa los tres órdenes de gobierno contribuyen a la productividad de los grupos vulnerables que a partir de esta actividad de traspasito pueden cubrir la necesidad primordial de la alimentación, mediante el subsidio del costo de “paquetes familiares” de especies menores para autoconsumo y en la medida de lo posible obtener un ingreso extra para la familia.

Margarita Mendoza, vecina de Ciudad Cuauhtémoc, dijo que con este apoyo espera obtener un ingreso familiar con la venta de los huevos y formar una pequeña granja en su patio.

“Voy a cuidar bien a mis aves para que crezcan sanas y puedan darme pollitos para comenzar a generar mi propio ingreso, siempre quise una oportunidad para tener mi propio negocio desde casa y ahora que la tengo voy a aprovecharla mucho”, refirió la beneficiada.

